



## La haine des juifs et d'Israël a de nouveau le vent en poupe

Le massacre perpétré par l'organisation terroriste palestinienne Hamas le 7 octobre 2023 a provoqué une flambée d'antisémitisme et de haine d'Israël exprimés publiquement, tant dans le monde islamique qu'en Europe et aux États-Unis.

Ces manifestations en Europe et aux États-Unis trouvent leur origine d'une part dans la population musulmane de chaque pays, mais aussi dans des groupes politiquement à gauche et à l'extrême gauche, par exemple dans les universités. A cela s'ajoute l'antisémitisme de l'extrême-droite politique. [Comment se définit l'antisémitisme ?](#) D'où vient l'antisémitisme ? Depuis quand l'antisémitisme existe-t-il ? Comment l'antisémitisme se manifeste-t-il ? Où trouve-t-on de l'antisémitisme sur les médias sociaux ? Comment [l'antisémitisme est-il sanctionné en Suisse](#)? C'est à ces questions que FocusIsraël.ch s'intéresse dans ce chapitre.